

## **Evacúan paciente en buque desde Juan Fernández a Valparaíso**

La Municipalidad de Juan Fernández informó que, tras las gestiones del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, el municipio y la Armada de Chile, se logró trasladar hacia Valparaíso a una residente del archipiélago con problemas de salud. Debido al mal tiempo que afecta al país, en un comienzo la evacuación no se pudo realizar en avión. Sin embargo, el miércoles zarpó el buque Comandante Toro de la Armada con un helicóptero a bordo. Este jueves, la nave llegó al archipiélago y un equipo médico se trasladó en helicóptero desde el buque para preparar a la paciente. La tarde de este jueves se confirmó que finalmente el buque zarpó rumbo a Valparaíso para llevar a la paciente a un hospital de la región.